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RÉSULTATS 
 2-3 

Juillet Championnats régionaux, Clermont-Ferrand  

9 athlètes engagées 

4 médailles, 10 places de finalistes, 8 RP 

Juliette HACQUARD 3ème sur 400m CAF 

Anthea ROBERT 3ème à la perche CAF 

Julie BADELIER 6ème sur 100m et 200m CAF 

Maélys DESTREE 4ème à la hauteur CAF 

Luc ARBEZ 8ème à la perche CAM 

Léopold PARENT 10ème sur 100m et 6ème sur 200m CAM 

Florian HIGONET 8ème sur 110m Haies 

Loïs MARNAT 3ème au saut à la perche JUM 

Pierrcik MOULIN 1ère sur 200m ESF 

Morgan GERBER 12ème sur 200m ESM 

Pierra Menta été, Arêches-Beaufort 

Léane ROSSAT 1ère fille et 8ème au scratch 

Blandine CHAVAS 3ème fille et 15ème au scratch 

 

Championnats de France Espoirs, Albi 

Pierrick MOULIN 5ème sur 100m et 4ème sur 200m 

Championnats d’Europe Masters de course hors-route,  

la Féclaz 

Dominique POZZO 9ème de sa catégorie sur 10km 

Frédéric DAVID 11ème de sa catégorie sur 10km 

Guillaume LEROUX 19ème de sa catégorie sur 40km 

 

Championnats de France Jeunes, Mulhouse 

Anthea ROBERT 11ème CAF à la perche 

Montée du Nid d’Aigle, St-Gervais 

Axel ARNAUD 35ème et 23ème SH 

Thomas ROZE 46ème et 29ème SH 

Frédéric DAVID 145ème et 2ème M5H 

Stéphane COERCHON 153ème et 1er M4H 

Marie-Anne BIGOT-SAZY 167ème et 4ème M0F 

Trail de l’Aigle 

Mateis DUSANTER 1er sur la course jeunes 

 9-10 
Juillet 

 16-17 
Juillet 

 24 
Juillet 



ACTUALITES 

Le club intervient dans les écoles 

Ce mois-ci le club est intervenu dans plusieurs écoles : l'école des      
Pommaries et du Parmelan au collège des Barates avec l'USEP, mais aussi 
à l'école des Teppes. Au total, ce sont près de 400 jeunes qui ont pu    
découvrir l'athlétisme grâce au club. Ils ont eu l'occasion d'essayer     
différentes disciplines parmi les trois grandes catégories de notre sport à   
savoir la course, le saut et le lancer. Il y avait aussi un échange sur la    
culture athlétique et la santé autour du sport. Les ateliers ont été animés 
par nos jeunes athlètes que nous remercions encore pour leur aide et 
leur investissement. Les enfants ont même eu le droit à quelques         
démonstrations des athlètes. De belles journées remplies par les sourires 
et l'énergie des enfants, et enrichies par nos échanges avec les             
enseignantes ravies.  

Ambiance festive pour clôturer la saison  

À l'occasion du dernier entraînement de la saison pour les U14/U16, 
nous avons organisé un rassemblement festif sous forme de compétition 
ludique avec des épreuves de relais variées. Toutes les catégories des 
poussins aux U18+ étaient réparties dans des équipes mixtes. La soirée 
s'est terminée par un moment   convivial autour d'un buffet canadien 
mélangeant des préparations maison sucrées et salées préparées par les 
athlètes et les parents d'athlètes. 



ACTUALITES 

Stages d’été 

En juillet le club a organisé des stages de découverte des différentes disciplines athlétiques. Sur quatre 
semaines, nous avons accueilli une centaine d ’enfants qui ont pu pratiquer toutes les spécialités de 
notre sport. Le premier jour les jeunes avaient un programme de remise en forme, et la semaine se    
terminait par une petite compétition par équipe avec toutes les disciplines vues au cours de la semaine.  

Remerciements aux personnes qui s’investissent pour le club  
Le club tient à remercier toutes les personnes qui se sont formées ou qui sont en train de se former en 
tant juge cette année : 
Notre juge régionale sauts Manon OUVRARD 
Nos juges assistants spécialité courses Thomas LAHOUSSE et Denis MOUGEOT  
Nos juges assistante et assistant spécialité lancers Thomas REYNET et Fabienne DECHAMBOUD  
Nos juges assistantes et assistants spécialité sauts Alexandre GERBER, Thierry MARTEAU, Astrid PILLOT 
et Anthea ROBERT 
Nos jeunes juges départementales Margot DUCHÊNE et Emma DA SILVA SANTA MARTA  
Nos assistantes et assistants juges en cours de formation Line MONDIERE, Julie BADELIER, William     
BERNOLLIN et Yannick BERNOLLIN 



Pour ne rien louper de notre actualité,  

Suivez-nous sur les réseaux ! 

Annecy Athlétisme 

 

annecy_athletisme 

 

annecyathle.org 

CALENDRIER DES 
EVENEMENTS 

A VENIR EN AOÛT 

Reprise des entrainements U18+ 

ANNECY 22 



 

Philosophie de vie 

Pour moi c’est une joie de vivre et il faut savourer tous les moments avec sa famille et ses amies. Il faut profiter des 
moments tristes pour se relever plus fort. Une vie peut très vite se finir et c ’est pour cela qu’il ne faut garder que les 
moments joyeux et non les tristes. Il faut faire tous se que l ’on veut, et comme on dit aujourd’hui il faut être « one 
life ». 

 

Quand as-tu commencé l’athlétisme ? 

Je viens de finir ma quatrième saison et je vais commencer la cinquième dans un mois. 

 

Qu’est ce que tu apprécies dans ce sport ? 

La diversité et la bonne entente. On créé de l ’amitié en compétition ce qui nous amène à faire beaucoup de       
rencontres. 

 

Ta discipline favorite ? 

Le triple saut et les haies, mais je vais devoir arrêter les hais pour pouvoir me concentrer sur le triple saut 
(discipline dans laquelle je me spécialise). 

 

Si tu devais choisir un autre sport ? 

Je dirais le hand-ball ou la danse, c’est assez différent mais j’aime beaucoup. 

 

Pourquoi t’être engagée en tant que jeune juge ? Qu’est ce que cela t’apporte ? 

Parce que je trouve ça bien d’être de l’autre côté de la barrière et ça me permet d’apprendre toutes les erreurs à 
ne pas faire. Je dirais tous simplement que ça m’apporte de l’expérience. 

 

A LA RENCONTRE DE MARGOT DUCHÊNE 

Découvrez en quelques lignes le portrait de 
notre athlète et jeune juge 

Trois mots pour se décrire 

Généreuse, persévérante, souriante 

Talent caché 

Mes cookies  

Pêché mignon Dur à dire, j’en ai deux : les tomates cerises 
et le saucisson 



 

 

 

 

Un petit mot pour encourager d’autres personnes à s’engager en tant que juge ou jeune juge ? 

Je pense qu’il faut au moins tenter une fois. Si ça vous plaît vous continuez, et sinon vous aurez gagné une          
expérience en plus. 

 

Ton  plus bel accomplissement personnel ? 

J’ai réussi à savoir quel métier je veux faire. Et du coup pour apprendre de ce métier j ’ai réussi à avoir mon contrat 
d’apprentissage avec le patron que je voulais avoir pour faire mon CAP coiffure. Et peut-être un autre projet en pa-
rallèle de mon apprentissage. 

 

Une personne qui t’inspire dans la vie ? 

Kevin Mayer est la personne qui me fait vibrer quand je regarde ses performances et son amour pour ce sport très 
difficile. Kevin, recordman du monde de décathlon en 2018, double vice-champion olympique à Rio et à Tokyo, 
double champion du monde d’octathlon à Bressanone (Italie) en 2009 et à Moncton (Canada) en 2010, et double 
champion du monde du décathlon à Londres en 2017 et à Eugène en 2022. C ’est une personne qui se donne à 
fond à chacun de ses décathlons même s’il est blessé. J’adore l’énergie qu’il dégage à chaque compétition. Pour les 
JO 2024 j’espère vraiment qu’il va être champion pour la première fois et donc battre Damian Warner le champion 
olympique en titre. 

 

Pour quoi aimerais-tu être célèbre ? 

Je ne veux pas forcément être célèbre, à quoi ça me servirait. Tout ce que je veux c ’est faire ce que j’aime, avoir un 
travail que j’aime et être entourée des personnes que j ’aime. Mais si un jour je deviens célèbre par ce sport c ’est 
que j’aurais réussi à trouver ma voix professionnelle dans ce sport qui me plaît tant. 

 

Une cause qui te tient particulièrement à cœur ? 

La maltraitance envers les animaux, qui ne méritent pas ça. Ce sont des êtres vivants aussi comme nous tous. Les 
frapper ou les laisser au bord de la rue ne résoudront pas vos problèmes avec cet animal. 

 

A LA RENCONTRE DE MARGOT DUCHÊNE 


